

Bei Opel duftet es wieder

Opel lädt zum Jahresauftakt in die Autohäuser ein. Das „Angrillen bei Opel“ (18. Januar) ist eine deutschlandweite Aktion, bei der Interessierte neue Modelle erkunden können. In den Vordergrund wird der Opel Grandland X Hybrid4 gerückt, der als erster Plug-in-Hybrid von Opel Premiere feiert. Auch die Ende 2019 vorgestellte sechste Corsa-Generation steht Besuchern zur Verfügung. Kunden, die einen Astra, Crossland X oder Grandland X kaufen, erhalten drei Jahre Garantie und Mobilitätsservice sowie drei Inspektionen kostenlos. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Opel Grandland X Hybrid4.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Angrillen bei Opel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Corsa.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Crossland X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Astra.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel
